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#122 Прямой Эфир 09 августа 2020 года. Вопросы к ЛиШиони с планеты

Шимор.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Русан - руководитель Духовного Центра «Кассиопея»;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром.

        

Тема эфира: Вопросы к ЛиШиони.

00:00 Вопрос: Ирина и Максим, вы снились мне сегодня, как объяснить?

Максим: Снились - это хорошо, наверное, к изменениям.

Ирина: Да, мы были у вас в астрале.

 

02:07 Есть ли база инопланетян в Узбекистане?

Вопрос: В Узбекистане есть база инопланетян?

Ирина: Есть. Там три крупные базы - Тихтианская, Шиморская и представители

одной из колоний Шо-Харики. 

 

Максим: Мы стараемся для вас делать передачи достаточно открытыми.

Ребята,  у  нас  в  последнее  время  возобновились  нападения  на  наш  канал.

Дезинформация по поводу нашего канала.  И делать  ее начали контактеры, которые

занимаются  коммерцией,  причем  такой  серьезной.  Поэтому  если  вы  где-то,  что-то

услышите по поводу нас, то воспринимайте так, как вы хотите – по сердцу. Но знайте,

что мы им не нравимся. Потому что у нас есть один маленький нюанс – оплата по

сердцу (донейшн).

У нас нет никаких цен. И в нашем центре не будет никаких цен для людей,

которые будут  к нам обращаться за консультациями,  именно в центре,  в Воронеже.

Выездные  мероприятия  мы  иногда  делаем  оплачиваемыми.  Почему?  Потому  что  с

нами едет целая команда. Необходимо оплатить проезд, проживание и питание.

 У нас сейчас открылась запись на ретрит в Лоо - это под Сочи (Краснодарский

край), между Геленджиком и Сочи. Там будет замечательный пятидневный ретрит, но
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мы едем туда на 8 дней всей группой. У нас 7 мастеров в команде, а всего 9 человек.

На этом ретрите вы сможете увидеть разнообразие - огромное количество контактеров,

энергии и даже разные мнения по отношению к одинаковым вещам. Как мне иногда

кажется,  что  вещи  одинаковые,  а  на  самом  деле  разные  контактеры  видят  их  по-

разному.

 

Максим: Ирина, ты хотела поблагодарить за подарок.

Ирина: Да.

Максим: Сейчас, мы 400 человек наберем и начнем.

 

04:56 Отношение Ирины к космоэнергетике.

Вопрос: Как вы относитесь к космоэнергетике?

Ирина: К космоэнергетике отлично отношусь. Я сама – космоэнергет.

Максим: На ретрите в Лоо будет магистр космоэнергетики. Это как раз у нас

Багировская школа. Наш центр "Кассиопея" объединил две школы космоэнергетики –

Багировскую и Петровскую. В нашем центре "Кассиопея"  будут  магистры, которые

также будут преподавать и проводить энергопрактики по структуре - донейшн.

 

Вопрос: Огромное спасибо Миду за диагностику.

Ирина: Я ему передам.

 

Максим: Ирина, ты же хотела передать привет.

Ирина: Я  хочу  передать  свою искреннюю  благодарность  человеку,  который

прислал мне по почте подарок (кольцо с камнем). Ее зовут Мальгаждарова В.В., и она

живет в селе Красноусольский.

Я думаю, вы меня сейчас смотрите. Я прочитала Ваше послание и полностью

согласна с тем, что это мой камень – Вы угадали. Потому что у меня действительно

сильный Юпитер в моей натальной карте, я это помню.

Я ее составляла и знаю дату своего рождения, время и место. Действительно, у

меня тригон между солнцем и Юпитером, если Вы в теме астрологии, то понимаете,

что это значит.

Я Вас хочу от всего сердца, искренне поблагодарить за этот подарок и уверяю

вас, что это для меня очень важно. Я очень обрадовалась этому дару Вашего сердца.

Очень рада Вашему вниманию. Благодарю Вас.



 

Максим: Тема  сегодняшнего  прямого  эфира  «Вопросы  к  ЛиШиони»  -  это

планета Шимор, родина Кришны и папы Кришны.

Кришна был сыном земной женщины и представителя планеты Шимор, когда

ранее  эти  браки  были  разрешены.  Сегодня  вы  можете  задавать  все  вопросы  к

ЛиШиони.  Любые  вопросы:  по  поводу  его  энергоструктуры,  планеты,  жизни,

устройства,  обустройства,  все,  что  вас  интересует,  связанное  с  планетой  Шимор и

конкретно с ЛиШиони – одним из наших кураторов и кураторов нашего проекта.

 

Вопрос: Шимору привет! Люблю вас!

Ирина: ЛиШиони передай привет Шимору (от Игоря).

 

Максим: Шимору!? Всей планете сразу?

Ирина: Да, всей планете сразу передай привет.

 

Вопрос: А где фото ЛиШиони? 

Ирина: Есть  у  нас  на  странице  не  фото,  а  рисунок  ЛиШиони.  Я  видела

шиморцев, по точности эта картина очень даже похожа на фото.

 

08:38 ЛиШиони о канале космоэнергетики "Золотая пирамида".

Вопрос: «Золотая пирамида» нейтрализует вирус?

Ирина: Вы,  про  канал  «Золотая  пирамида»?  Канал  «Золотая  пирамида»  в

космоэнергетике  создает  вибрации,  которые  не  совместимы  с  жизнедеятельностью

вирусов, микробов и других паразитов. Она может инактивировать вирус во внешней

среде  и  в  организме  человека  –  повысить  его  иммунитет.  С  этим  каналом  тоже

проводились  исследования  Эмилем  Багировым  и  его  сотрудниками  медицинских

лабораторий,  его  сторонниками.  Выяснилось,  что  этот  канал  обеззараживает

пространство.

 

09:33 Многоженство на планете Шимор.

Вопрос: Есть ли на планете ЛиШиони многоженство?

Ирина: Нет,  не  принято.  Именно  Многоженство,  как  на  Дисару  у  них  не

принято. У нас нет такого специального закона, который бы запрещал такие формы

брака. Они не приняты в нашем обществе, хотя и не запрещены. Но при обоюдном



желании женщины и мужчины, они могут жить в этом браке. В то же время у нас не

принято одной женщине иметь много мужей. Законами не запрещено, но не принято.

 

10:33 Кришналока. Уровень Кришны.

Вопрос: Как попасть на Кришналоку? 

Максим:  Я не знаю, что это такое.

Ирина: Это уровень духовного мира, на котором находится Кришна и равные

ему по уровню.

Кришналока – это уровень Кришны, мир Кришны, планета Кришны. Попасть

туда можно, когда вы достигнете того состояния, которое вы называете -  сознание

Кришны.

Сознание  Кришны  –  это  состояние,  когда  человек  начинает  относиться  к

окружающим, к самому себе и миру так же, как это видел Кришна, через призму его

сознания,  осознанности  и просветленного  разума,  просветленного -   именно светом

любви.  Все,  что  он  делал,  он  делал  с  любовью.  Кришна  много  рассказывал  об

Арджуне, разных уровнях йоги, то есть действий в материальном мире.

 

Максим: ЛиШиони,  пожалуйста,  чуть-чуть  посокращенней.  Потому  что

вопросов будет огромное количество. По поводу поговорить, я знаю - ты у нас любишь

говорить очень долго.

Ирина: Хорошо.

 

Максим:  Он закончил?

Ирина: Да.

 

11:52 Есть ли инвалиды на планете Шимор?

Вопрос: Рождаются ли на планете Шимор инвалиды? Если рождаются, то какая

у них судьба, как к ним относятся?

Ирина: Есть генетические отклонения, аномалии из-за неправильного деления

клеток.  Это может быть  в  любом физическом организме,  но  мы их лечим.  Мы им

помогаем, исправляем их генетику с помощью специальных микророботов. Они могут

исправлять генетический аппарат на том уровне, когда он еще не родился, и клетки

только делятся.  Запускают в  организм матери микророботов,  которые ремонтируют

эти хромосомы в клетках. Но это не всегда возможно - бывают разные мутации.



Если  даже  родится  с  какими-то  отклонениями,  которые  будут  мешать

физической жизни, то у нас все общество о них заботится.  Создает им условия для

полноценной жизни и духовного развития. И обязательно с ними работают духовные

психологи,  которые выясняют причину с его Духовным Я, почему он выбрал такое

тело для воплощения.

 

13:30 Как зарождались религии?

Вопрос: Правда ли, что у нас на Земле учения переписаны людьми на религии?

Максим: Что это значит, я, правда, не слышал.

Ирина: На религии?

 

Максим: Что ЛиШиони думает по поводу религий? Как они образовались, за

счет чего?

Ирина: Всех или какой-то одной?

 

Максим: В принципе, по поводу религий.

Ирина: Любая  религия  была  основана  одним  или  несколькими  учителями,

которые  несли  свет  в  этот  мир.  Свет  своих  знаний,  свет  своей  любви,  и  были  в

контакте  с  духовным  миром,  либо  с  тонкоматериальными  или  гуманоидными

цивилизациями, или со всеми одновременно, такие тоже есть случаи.

Но, передавая свои знания, они передавали их чаще всего словом, а записывали

их уже ученики или ученики учеников. Любое религиозное писание было написано на

том уровне  осознанности,  как  понял  ученик.  И,  мало того,  тот,  кто  его  читает  как

священное писание, понимает его по-своему. Поэтому я бы тут не сказал о намеренном

искажении, здесь - как разные уровни понимания.

В любом религиозном эгрегоре не все люди одинаково понимают эту религию и

одинаково  относятся  к  окружающим.  Потому  что  все  находятся  на  разных  этапах

духовного  развития  и  даже  развития  той  веры,  по  пути  которой  они идут.  Это  не

намеренное  искажение,  а  неизбежное  следствие  разности  характеров  людей  и  их

понимания.

 

15:40 Самоубийства на Шиморе.

Вопрос: Есть ли у вас на планете самоубийства?

Ирина: За много лет, пока я воплощен на этой планете, я не слышал ни одного



случая, чтобы объявили по нашей планете, что кто-то закончил жизнь самоубийством.

У нас, даже если придет в голову кому-то такая мысль, каждый знает -  это не спасет от

тех страданий, которые есть в этом теле: от душевных, физических. Потому что все

знают о духовной жизни. Мы же не просто в школах рассказываем детям теорию о

духовном мире, мы практикуем с ними. Показываем астральный мир и выводим их

туда. Мы уделяем астральным путешествиям даже больше внимания, чем цивилизация

Эслер.

 

16:35 Флора и фауна Шимора.

Вопрос: Есть ли у вас на планете растения, животные?

Ирина: Да. У нас большое разнообразие видов деревьев и животных. Он мне

сейчас показывает: даже есть животные, похожие на наших динозавров, с ярко зеленой

кожей. Они могут ходить на задних лапах.

 

Максим:  Рост какой у них?

Ирина: Они могут ходить на четырех лапах и на задних лапах. Когда они ходят

на задних лапах, то около пяти метров. Обитают в джунглях, в густых лесах.

 

Максим: Ого! Они дикие? Нападают? Или они травоядные?

Ирина:  Есть одомашненные виды, а есть дикие. Нет, они не травоядные. Они

хищники и летают, как птицы. Мы тоже можем хищников одомашнивать.

У нас существуют густые леса. Он мне сейчас показывает: листья, как у наших

папоротников,  только они длинные.  Каждый из этих листочков  длинный и острый.

Они на ощупь, как картон.

Я помню, я была на Шиморе. Там густые леса, и переплетаются ветки вверху,

темно, и ничего не видно. Растут белые, как у нас, грибы, только у них конусовидные.

Высота - как половина человека, где-то метр. Они съедобные, как ваши грибы. Если

перевести на наш язык, они называются – конусы.

 

17:35 Количество рас на Шиморе. Их различия. Описание.

Вопрос: Сколько существует рас на вашей планете? Какой у них рост?

Ирина: У нас на Шиморе существует 18 рас. Это как у вас - 18 народностей.

Они  отличаются  цветом  кожи,  ростом,  строением  тела  -  пропорциями.  У  кого-то

голова  более  круглая,  у  кого-то  глаза  большие,  нос  другой.  Это,  как  у  вас,  расы



отличаются.

Основное отличие – это цвет кожи, от бледно-голубого до ярко-фиолетового.

Рост у нас бывает от 1 метра 60 сантиметров - есть такие маленькие народности, до 2

метров 70 сантиметров, то есть довольно высокие. Я бы не сказал, что у нас языки

отличаются. В каждой области Шимора есть свой диалект, но один другого поймет.

 

19:49 ЛиШиони об энергообмене человека.

Вопрос: Человек из Литвы думает, что мы, «человеки», для духовного мира –

это овцы. Они стригут нашу энергию. 

Максим: ЛиШиони, овцы ли мы для духовного мира, и кто с нас стрижет эту

энергию, как ты думаешь?

Ирина: Интересный вопрос.

 

Максим: Кто с нас снимает энергию?

Ирина: Я понимаю причины этого вопроса. Потому что не только человеческое

тело,  но  и  тело  любого  гуманоида,  и  плазмоида,  которое  является  либо

плотноматериальным, либо тонкоматериальным, выделяет энергию.

Тело не может не выделять энергию в процессе своей жизнедеятельности. Даже

если вы не будете отдавать энергию никаким сущностям, эгрегорам и т.д.,  а будете

жить один самостоятельно, то есть не будете даже ни с кем общаться, не вступая ни с

кем в контакты, то энергия из вашего тела все равно будет уходить - рассеиваться в

пространстве.

Почему? Это объективная реальность обмена веществ, который происходит в

любом  теле  –  органическом  или  неорганическом,  то  есть  плазмоидном.  Только  в

плазмоидном не обмен веществ, а обмен энергии в этом теле с внешней средой – это

насчет выделения энергии.

Вы не сможете сохранить свою энергию так же, как вы не сможете сохранить

тепло тела, которое постоянно 24 часа в сутки ее выделяет – это тоже энергия. Даже

если вы экранируете  свое тело таким образом, чтобы тепло не уходило из него,  то

будет перегрев вашего тела, и оно пострадает от этого. На самом деле, это нормальный

процесс.

Теперь на счет овец, которых стригут. Может ли эта энергия быть использована

для каких-то нужд других цивилизаций?

Она может быть использована некоторыми плазмоидными цивилизациями для



того, чтобы питаться ею. Не просто энергией, а заряженными определенными вашими

мыслями и чувствами, так как они не имеют привычного для вас источника питания -

они  питаются  из  энергетических  источников.  Им  может  быть  доступна  и  энергия

плотноматериальных существ.

Что касается духовного мира, здесь уже нет такой прямой взаимосвязи энергии

и  подкармливания  их,  здесь  есть,  скорее,  подкармливание  их  идей.  Любой  Дух

разумный, он обладает определенной идеей,  и,  если вы за эту идею выступаете,  он

радуется тому,  что вы его поддерживаете.  Это дает ему радость и силу действовать

дальше. Но это не ваша энергия, а его собственная. Неправильно воспринимать жизнь

человека  как постоянное  донорство энергии,  потому что,  кроме донорства,  человек

получает еще и отдачу других энергий. Он получает энергию в виде солнечного света,

воздуха, пищи и отношений с другими людьми. Он не только отдает, но и получает.

Это называется энергообменом.

 

Максим: А дальше уже человек сам решает, куда ему проецировать, на какие

вибрации ту энергию, которую он получает из пространства, направлять.

 

23:35 Работа, деньги, профессии Шимора.

Вопрос: Какие у вас есть профессии? Есть ли деньги, работа?

Ирина: Да,  у  нас  есть  деньги  в  форме  знаков,  распространяются,  как  ваши

бумажные деньги. Только они сделаны не из бумаги, а из специального материала.

Это  не  монеты  и  не  бумажные  деньги,  они,  как  значки  овальной  формы,

которые делаются из определенной формы полимеров. И есть электронные, как у вас.

Если на Эслере есть только электронные деньги, то у нас есть и то, и другое.

Какие у нас есть профессии? У нас много разнообразных профессий. Здесь мы

напоминаем  эслеровцев.  У  нас  больше  работников  искусства  и  мало  тех,  кто

занимается физическим трудом, потому что для этого есть механические роботы. У нас

много,  кто  путешествует  в  космосе.  Много  работников  на  других  планетах,

исследуемых Галактику. Мы вступаем в контакты не только с жителями Земли, но и с

жителями других планет, которые не вошли в Межзвездный Союз.

Многие у нас заняты контактами с плазмоидными цивилизациями.  Это у нас

определенная профессия - исследования через астрал или телепатический контакт этих

плазмоидных цивилизаций.

У  нас  есть  музыка,  картины,  книги.  А  насчет  технических  профессий,



фактически все, как и в Межзвездном Союзе. Все производство товаров, а тем более,

такой сложной техники как космические корабли или какие-то приборы - это делают

автоматизированные роботы, и эти роботы могут воспроизводить других роботов.

 

25:57 Спорт на Шиморе. Отношение к физическому телу.

Вопрос: Есть ли у вас занятия спортом? Занимаетесь ли физической нагрузкой?

Ирина: Да. Мы занимаемся спортом и считаем, что физическое тело - такая же

важная часть Духа, как, например, разум, эмоции, духовное сердце и т.д.

Мы считаем, что отсутствие заботы о физическом теле - это отсутствие заботы о

той божественной энергии, которая в нем присутствует в плотной форме.

Естественно, занятия спортом не доставляют никакого вреда нашему телу. Мы

не выбираем такие виды спорта, которые могли бы повредить телу.

 

Вопрос: У вас есть спортивные соревнования? 

Ирина: Они есть, но проводятся больше в свете любви. Там нет агрессивного

противостояния. У нас цель не выиграть эти соревнования, и нет цели показать, что ты

способен возгордиться над тем, кто этого не делает. Цель соревнований в том, чтобы

показать то, на что ты способен. И что ты не боишься быть слабым, отстающим и тем,

кто ошибается.

 

27:28 Работа и семья ЛиШиони.

Вопрос: Расскажи,  пожалуйста,  самые  последние  и  интересные  новости,

которые ты знаешь на Шиморе.

Ирина: На самом деле, я сейчас занимаюсь больше делами Земли.

Я нахожусь возле Максима фактически, все время, когда мое тело спит. На сон

мне нужно мало времени – ваших около трех часов. И не только возле Максима, я

прихожу и к Ирине, и к другим контактерам.

В том числе, у меня уже есть контактеры, которые меня даже сейчас смотрят –

они сейчас открыли чат и присутствуют там. Я к ним прихожу и с ними контактирую.

И следить за новостями Галактики  - мое внимание больше уже не направлено.

Когда я возвращаюсь в физическое тело на Шиморе, там, как вы бы сказали: не

саркофаг, а как бы пещера. Она под Шимором, под грунтом. Я бы его назвал бункер, а

наверху лес. Потому что у нас есть подземные этажи строительства, и там живут уже

много людей, есть надземные этажи - все это занято людьми. Там есть все условия для



проживания.

Это не мой дом, где находится мое тело. Это моя база, где я работаю.

Да, у меня тоже есть семья. Я договорился со своей семьёй о том, чтобы нам

видеться  в  основном  только  в  астрале,  они  ко  мне  тоже  приходят,  но  мы  с  ними

встречаемся не здесь на Земле, а в астральном пространстве.

Моя  семья  –  это  мои  родители.  У  меня  нет  еще  своих  детей  и  жены.  Есть

девушка, но у нас детей пока нет.

 

Максим: Да, если так приходить ко всем контактерам, там и не до детей будет.

Ирина: По-моему, у тебя скоро будут дети, и не только на Шиморе.

 

30:26 Участие Шимора в войне 1200 лет назад на Земле.

Вопрос: Участвовала  ли  цивилизация  Шимора  в  войне  12  000  лет  назад  на

Земле? 

Ирина: На Земле не участвовала. В Галактике до нас не докатилась эта волна,

но  мы  участвовали  в  устранении  последствий.  Мы  помогали  на  Сириусе,  а  также

восстанавливать корабли Аштара и команды.

Мы  прилетали  на  этот  пояс  астероидов,  который  остался  от  разрушенной

планеты.  Внутри  этих  астероидов  собирали  лаборатории  и  приборы,  которые  там

оставались  и  были  им  нужны.  На  Земле  мы  тоже  помогали  восстанавливать

микроклимат, который был нарушен этой войной.

 

Максим: ЛиШиони,  подскажи,  пожалуйста,  планета  Шимор  –  это,  я  так

понимаю,  на  дараальском  название,  которое  дали  Ирине.  А  какое  самоназвание

планеты  Шимор  у  вас  есть?  Можно  передать  это  Ирине,  чтобы  она  попыталась

выразить его.

Ирина: Да, Шимор - это на дараальском. На Шиморском - Льянхиш.

 

32:20 Дома, водопровод и канализация на Шиморе.

Вопрос: Из какого материала строят дома на Шиморе? На что похожи? Есть ли

водопровод и канализация, как у нас?

Ирина: У нас есть разные типы домов -  многоэтажные и одноэтажные,  есть

подземные этажи. Традиционный дом строится из полимерных материалов, которые

состоят из простых: углерода, кремния, серы, ванадия - такие цепочки этих элементов.



Из  них  составляются  кубики,  не  как  наши  кирпичи,  а  ровные,  как  квадраты,

коричневого  цвета.  Потом  роботами  из  них  строятся  дома.  Они  могут  быть,  как

круглые башни. А также могут быть одноэтажными, похожие на гриб – длинный дом и

над ним купол, как крыша, только она опускается вниз.

 

Максим: Канализация есть в доме? Вы же ходите…, как мы земляне?

Ирина: То есть переработка отходов?

Шиморцы  были  одними  из  основателей  Межзвездного  Союза.  Сейчас,

фактически,  весь  Межзвездный  Союз  пользуется  одной  и  той  же,  с  небольшими

нюансами,  системой  переработки  -  канализацией.  Существуют  специальные

химические вещества, бактерии и преобразователи.

Вещества,  которые  выделяются  из  организма  живых  существ,  состоят  из

определенных  элементов.  После  специальной  обработки,  которая  происходит

поэтапно: вначале специальными микроорганизмами, потом химическими веществами

и  специальным  излучением,  эти  вещества  разбиваются  на  составные  элементы:

соединение  углерода,  кремния,  меди  и  другие,  которые  потом  используются  по

назначению. То есть эти элементы разделяются, они не выкидываются в природу.

Когда наши специалисты начинают знакомиться с решением подобных проблем

на  Земле  или  на  планете,  которая  не  вошла  в  Межзвездный  Союз,  обычно  наших

экологов  очень  удивляет  такое  отношение  к  природе,  как  у  представителей  таких

планет, как ваша. Ваши ученые тоже давно бы уже могли разработать, если была бы

такая задача, подобные технологии.

 

36:05 Вода на Шиморе. Рыбалка на Шиморе. Питание шиморцев.

Вопрос: У вас на планете есть: вода, океаны, моря?

Ирина: Да. Он мне сейчас показывает южное полушарие. Там есть океан.

 

Вопрос: Есть ли у вас такое понятие, как рыбалка? Ловите ли вы рыбу? И есть

ли у вас, вообще, рыба?

Ирина: Рыба у нас есть, но у нас нет такого обычая, чтобы ее ловить. Наш тип

питания напоминает эслеровский – лакто-вегетарианство. Мы можем употреблять яйца

птиц,  а  вот рыбу и мясо -  у  нас нет таких белков,  они не функционируют от этих

существ.

 



Максим: То есть вы не употребляете ни рыбу, ни мясо?

Ирина: Нет. Они напоминают эслеровцев в питании. У них только яйца птиц

есть. Только эслеровцы не могут яйца есть, а молоко и те, и другие могут. Сейчас уже

есть специальные генетические разработки, которые помогут изменять свои организмы

таким образом, чтобы усваивать определенные виды, наподобие ящериц.

Максим: Понял. На рыбалку у вас не ходят, рыбу не ловят и не едят.

 

37:27 Кто такой Яхве?

Вопрос: Знаешь ли ты, кто такой Яхве?

Ирина: Да,  конечно.  Это имя тумесоутца,  который приходил  к  Аврааму,  ко

всем его потомкам, к Моисею и его последователям, в дальнейшем - его потомкам. И в

котором  был  воплощен  тот,  кого  вы  знаете  как  Христос.  Он  приходил  для

формирования своего народа на Земле, через которого он мог воплотиться. Эта тема

уже рассматривалась.

 

38:20 Завозят ли на Землю животных?

Вопрос: Кто нам на Землю подкидывает разных зверюшек? 

Ирина: Каких?

 

Максим: Звери, которые у нас на Земле – земные, или нам их сюда завозили?

Знаешь об этом что-то?

Ирина: Я знаю, откуда берутся понятия о том, что их завозили.

Многих зверей вывозили в период войны, а потом привозили обратно. Но, судя

по данным Межзвездного Союза, не вмешивались в их эволюцию, то есть не изменяли

их генетику. Их просто спасали и все.

 

Максим: Понятно. Их завозили, и это есть земные животные.

Ирина: Да.

 

39:05 Войны на Шиморе.

Вопрос: Проходили ли на Шиморе: время войн, агрессий и много чего другого,

когда вы эволюционировали?

Ирина: Был  такой  период,  но  он  был  короткий.  Он  закончился  задолго  до

выхода в космос - благодаря тому, что общественность на нашей планете объединилась



в  единой  мысли  очищения  ноосферы  планеты  от  всего  деструктивного,  от  всех

деструктивных  энергий.  И  те  правители,  которые  поддерживали  агрессивные

тенденции, были просто выведены из воплощения.

Максим: Интересно.

 

39:52 Политический строй на Шиморе.

Вопрос: Какое  у  вас  правительство?  Какой  у  вас  политический  строй  и

мироустройство?

Ирина: У нас нет единого правителя.  Есть совет.  Политический строй очень

похож на эслеровцев. У каждого города есть совет общин. Представители этого совета

собираются в определенном месте, когда им нужно решить проблемы всей планеты. У

нас нет единого лидера. Собрания временные - для решения тех или иных вопросов.

 

40:45 Срок жизни на Шиморе. Что делают пожилые люди на Шиморе?

Вопрос: Чем занимаются у вас на планете пожилые шиморцы? Во сколько лет

они становятся  пожилыми?  Есть  ли у  вас  такое  понятие,  как  «выйти  на  пенсию»?

Сколько по времени вы живете? Что такое пожилой человек для вас?

Ирина: По земным критериям, мы живем около 650-730 лет.

 

Максим: Это, практически, как рептилоиды с Селбета.

Ирина: Да.  Это  у  нас  средний  возраст.  Практически  так  же,  как  жили  вы,

земляне, до войны – в 10 раз дольше.

Пожилым считается шиморец после 500 лет. У нас нет такого, чтобы в каком-то

определенном возрасте шиморец мог уйти на пенсию.

Пенсия  -  это  государственное  обеспечение  в  денежном  эквиваленте  для

пожилых людей. ЛиШиони, у вас есть что-то подобное?

Да. У нас есть нечто подобное, но не при достижении определенного возраста, а

когда сам шиморец поймет, что он исчерпал свой запас жизненных сил и выполнил

задачу этого воплощения. У нас нет таких строгих законов, которые регламентировали

бы это. Отправляется заявка, когда шиморец сам так решил. С ним встречается, как вы

называете,  «социальный  работник»,  который  одновременно  обладает  навыками

духовного психолога. Он с ним разговаривает, соединяется с его Высшим Я и задает

вопрос: выполнил ли ты свою задачу? Шиморец перед обращением уже поговорил со

своим Высшим Я, спросил:  "Выполнил я свою задачу?" И только тогда происходит



этот  договор.  Общество  берет  на  себя  обязанность  обеспечения  этого  шиморца  до

окончания  его  срока  физического  воплощения.  Но  он  может  в  любой  момент

вернуться, если во время контакта с Высшим Я, он поймет, что у него появилась новая

задача.

 

43:30 Задача ЛиШиони в этом воплощении.

Вопрос: Какая у тебя задача в этом воплощении?

Ирина: Способствовать миру, прогрессу, пониманию миролюбия и света души

во всей Галактике, и сейчас конкретно на Земле.

 

43:50  Оплата  за  жильё  на  Шиморе.  Кому  принадлежит  недвижимость?

Питьевая вода.

Вопрос: У  вас  есть  оплата  за  жилище,  коммунальные  услуги?  Как  вы

оформляете на себя жилье? 

Ирина: Что такое коммунальные услуги за жилище? Я не понимаю.

 

Максим: Вы, когда построили жилище, земля кому принадлежит?

Ирина: Совету планеты.

 

Максим: А дом кому принадлежит, который построен?

Ирина:  Разные  могут  быть  дома.  Может  -  отдельному  шиморцу,  а  может

принадлежать городу или представителю другой планеты. Разные есть дома.

 

Максим: Питьевая вода в доме есть?

Ирина: У нас есть источник. Она не во всех местах есть, как у вас - добывается

из-под земли. Она синтезируется из реагентов. Соединяются определенные вещества, и

она синтезируется.

  

45:00 Вопрос метеоритной безопасности Земли.

Вопрос: Некоторые ученые говорят, что 3 сентября 2020 года на Землю упадет

метеорит, и мы не сможем поехать на ретрит в Лоо. Это правда?

Ирина: Вопросами  метеоритной  безопасности  для  вашей  планеты  в

Межзвездном Союзе занимается целая группа внеземных разумных существ, которые

находятся на базе под грунтом Марса, на базе на Луне, а также в самом космическом



пространстве  Солнечной  системы,  где  плоскость  эклиптики.  При  опасном

приближении астероида или метеорита, который может быть опасен для планеты, он

будет замечен издалека этими кораблями. И они направят туда зонд, как серебристый

шар, который подлетит к этому астероиду и направит на него гравитационную волну,

которая его отклонит.

 

Максим: То есть нам нечего бояться. С 18 по 25 сентября мы попадем на ретрит

в Лоо.

Ирина: Да, конечно. Все находится во власти Бога, в руках Божьих. И состоится

все то, что способствует духовной эволюции землян.

 

47:15 Отдых на Шиморе.

Вопрос: Как  ты  отдыхаешь?  Как  отдыхают  шиморцы  на  вашей  планете?  И

отдыхают ли они, а то, может, они всегда работают? 

Ирина: Да,  конечно,  шиморцы  после  работы  отдыхают.  Они  занимаются

другим видом деятельности. Отдых, если это, вообще, бездеятельность, у нас такое не

принято. У нас - смена деятельности.

 

Максим: То есть вы просто на песке не загораете и не валяетесь, как мы это

делаем?

Ирина:  Дело в том, что мы не понимаем отдых как бездеятельность. Но если

даже,  поехал  купаться  на  водоем,  то  ты  там  ходишь  и  купаешься  –  это  тоже

деятельность  физического  тела,  полезная  для  тела.  В  любом  случае,  отдых  как

бездеятельность, - у нас не принято, чтобы ничего не делать. Потому что то, что ты

назвал - это все равно деятельность.  Ты прилагаешь усилия к тому,  чтобы доехать,

плавать и т.д. Отдых - это не то, что сон. Это, например: прослушивание музыки – это

уже деятельность ума.

Они это немного по-другому понимают.

 

Максим: Мы, земляне, еще до этого не дошли. Мы отдых не воспринимаем как

деятельность  мозга,  тела.  Мы  воспринимаем  это  как  свободное  от  работы  время,

которое мы посвящаем именно себе.

Ирина: Но ведь можно и работу посвятить себе.

 



Максим: Многие этого не понимают.

Ирина: Любую  деятельность:  государственную  службу,  работу  на  частном

предприятии, работу на самого себя можно посвятить людям, Богу, самому себе или

всем сразу.  Но, если всем сразу,  ты будешь как яркий свет,  который светит во все

стороны.

 

49:45 Подходит ли климат Шимора землянам?

Вопрос: Могут ли люди (наши земные) жить на вашей планете? Условия у вас

позволят им там находиться?

Ирина: Да,  у  нас  условия  позволят.  Но  не  во  всех  областях  планеты  будет

комфортно человеку, в плане температуры.

У нас обычная температура от +45 до +60 градусов тепла. Когда мы прилетаем

на  Землю,  то  для  нас  здесь  температура  пониженная.  Ирина  и  другие  контактеры

посещали физически нашу планету. Их привозили в те места, где им было комфортно

находиться.

ЛиШиони просит меня рассказать.  Да, я помню, как Кирхитон меня привез к

вам.

 

Максим: Ладно, пусть они почитают статью, как ты была на Шиморе. Поэтому

мы сейчас время тратить не будем.

 

50:48 Отношение к гомосексуализму на Шиморе.

Вопрос: Есть  ли  у  вас  однополые  браки,  допустим:  мальчик  с  мальчиком,

девочка с девочкой? У нас на Земле такое есть, а у вас есть ли там такое?

Ирина: Нет. У нас каждый Дух, воплотившись в определенном теле, принимает

его за дар Божий и живет в соответствии с телесной задачей этого тела. Потому что он

понимает, что это будет против природы, которая есть - строение тела, ты сам выбрал

воплощение в нем.  А если идет возвращение к памяти прошлого воплощения -  это

идти против своего же тела, разрушать его своими мыслями и эмоциями.

Гомосексуализм  –  это  же  не  только  физическое  проявление  в  сексе  между

однополыми партнерами. Здесь вопрос намного глубже - это непринятие своего тела и

разрушение его функций своими же мыслями.

 

52:04 ЛиШиони о йоге семи ступеней.



Вопрос: ЛиШиони,  видимо,  у  человека  кнопка  заела,  я  вижу  этот  вопрос,

наверное, раз десятый. Откуда пришла йога 7-ми ступеней, ты не знаешь, случайно?

Ирина: Я  знаю,  что  Патанджали  был  очень  хорошим  контактером  с

плазмоидными цивилизациями. И те методы асаны и пранаямы, который он выработал

- помогали входить в измененное состояние сознания и настраивать хороший контакт с

разными видами плазмоидных цивилизаций. Но в то же время, Патанджали ближе к

концу своей жизни стал  еще хорошим контактером с  духовным миром,  так  как он

повысил свои вибрации, и некоторые упражнения из йоги помогают контактам именно

с  духовным  миром,  со  своим  Ангелом-хранителем,  со  своими  Наставниками  и

Ангелами-консультантами. 

 

53:10 О захоронениях на Шиморе.

Вопрос: Как вы производите захоронения  у себя на планете?  Если шиморец

умер, что происходит с его телом?

Ирина: У  нас  есть  специальное  оборудование,  которое  распыляет  его  на

составные части, но это не огонь, а как дезинтегратор. Его помещают в определенную

камеру  и  воздействуют  специальным  излучением.  Он  будет  распадаться  не  на

отдельные органы, а на отдельные элементы. Потом эти элементы используются для

нужд техники планеты.

 

54:01 Ангелы-хранители у шиморцев.

Вопрос: Есть ли у вас Ангелы-хранители?

Ирина: Они есть у всех воплощенных духов, если воплощенный Дух пожелал

идти  в  воплощение  с  Ангелом-хранителем.  Но  он  мог  и  отказаться,  чтобы пройти

самостоятельно.

 

Максим: В принципе,  как  у  любого воплощенного  духа  у вас  есть  Ангелы-

хранители, правильно?

Ирина: Да.

 

54:26 Алкоголь на Шиморе.

Вопрос: Употребляете ли вы алкоголь на вашей планете? Есть ли у вас напитки,

которые затуманивают ваше сознание?

Ирина: Алкоголь  или  заменяющие  его  вещества,  которые  могут  вызвать



искусственную эйфорию, у нас не запрещены, но подобных средств нет в продаже, так

как мы в этом не нуждаемся. Так как ясность разума больше способствует счастью.

 

55:00 Отношения к смерти, общение с умершими на Шиморе.

Вопрос: Тоскуют  ли  у  вас  по  умершим,  и  встречаетесь  ли  вы  со  своими

умершими, то есть в духовном мире через астрал?

Ирина: Да. При необходимости встречаемся. И вы, земляне, тоже встречаетесь

со своими умершими. У нас контакт более осознан, он никого не пугает, он больше

вызывает  не  страх,  а  желание  передать  друг  другу  свой  опыт.  Шиморец  может

рассказывать своему родственнику, у которого умерло тело, например, о своих делах

на Шиморе, в его семье или даже в Галактике и слушать новости из духовного мира.

Этот контакт более осознанный.

 

Вопрос: Тоскуют ли у вас по умершему? Допустим, шиморец умер, тоскуют ли

по нему его родственники?

Ирина: Что ты называешь тоской?

 

Максим: Сожаление о том, что он ушел из этого мира.

Ирина:  Сожаление о том, что кто-то ушел из материального мира – это есть

форма несогласия с решением его Наставников и его Высшего Я.

 

Максим: То есть у вас это не практикуется?

Ирина:  Это бессмысленная эмоция, которая не приносит никакого позитива и

правильного понимания духовного развития.

 

56:29 ЛиШиони о сне.

Вопрос: Что такое сон? Зачем он нужен человеку?

Ирина: Сон – это процесс отделения астрального тела от физического в момент,

когда физическое тело временно входит в состояние расслабления.

Это нужно для того, чтобы астральное тело смогло вернуться в астральный мир,

в часть духовного мира, там зарядиться духовной энергией и проявить в астральном

мире мыслеформами тот опыт, который он получил за день этой жизни – уложить все в

памяти  и  переработать  сознанием  отношение  к  этому.  То  есть  в  момент  сна  в

астральном теле из-за эмоций, чувств, мыслеформы и реакции желания определенного



промежутка  времени  этого  дня  формируются  уже  более  глубокие  чувства.  Это

укладывается  в  астральном  теле.  В  физическом  теле  в  это  время  идут

восстановительные процессы в клетках: выводятся токсины, накапливаются энергии в

митохондриях клеток. Эти два процесса друг друга отражают. Один идет в астральном

мире, а второй - в физическом.

 

58:10 О ретрите в Лоо и о Центре духовного развития.

Максим: Ну, уж извините, мы с этим будем работать. Специалисты настроят

оборудование.  Ребята,  у  нас  осталось  буквально  2  минуты,  и  мы  сейчас  выберем

последний вопрос на сегодняшнем прямом эфире. Я еще раз хочу всем напомнить, что

у нас с 18 по 25 сентября ретрит в Лоо. На этом ретрите будут присутствовать такие

люди,  как  Влад  Пульсар,  магистр  космоэнергетики,  человек,  который  занимается

синергией развития. У нас будут целительские практики, духовные практики, обучение

Высшему Я, обучение контакту со своими Кураторами,  Наставниками. Программа -

очень замечательная, она была дана одним из представителей Межзвездного Союза, и

мы сейчас  пробуем  эту  программу,  обкатываем.  Для  этого  мы пригласили  на  этот

ретрит огромное количество очень классных мастеров. Каждый день будет насыщен

семинарами, медитативными и физическими практиками, практиками выхода в астрал,

в ментал. За эти 8 дней ретрита мы попробуем очень многое и, соответственно, многие,

являющиеся  неосознанными контактерами,  после  этого  ретрита  уедут  осознанными

контактерами. А другие смогут подать заявки на обучение в нашей школе – в нашем

центре духовного развития, который будет открыт в октябре. Я практически закончил

ремонтные работы. Мне осталось сделать ремонт в хостеле.

То есть у нас будет центр и хостел рядом. Проживание и обучение в центре и

хостеле будет по структуре донейшн, как мы и обещали. Еще очень большая просьба к

вам ко всем, присылайте нам ссылки, если где-то видите про нас информацию, потому

что  нам  уже  очень  интересно.  Большое  количество  коммерческих  контактеров

оживилось, начали нести большое количество негативной информации. Поэтому мы с

удовольствием посмотрим на то, как и что о нас говорят.

 

Ирина: Илья, я вижу ваш вопрос. И даже посчитала, сколько раз он появился в

этом эфире - ровно 12 раз!!!

Максим: Давай на него ответим.

 



01:00:47 Количество гуманоидных и плазмоидных цивилизаций в Системе

Плеяд.

Вопрос: Сколько всего гуманоидных цивилизаций находятся в системе Плеяд?

Ирина: Имеется  в  виду  не  только  входящих  в  Межзвездный  Союз,  вообще

любых?

 

Максим: Нас  интересует  Созвездие  Плеяд,  какое  количество  цивилизаций

могут себя причислить к плеядеанцам.

Ирина: Которые находятся в границах этой системы, этих скоплениях?

 

Максим: И сколько там цивилизаций присутствует?

Ирина: Именно гуманоидного  типа,  которые входят в Межзвездный Союз и

Галактическую федерацию света, и которые не входят ни в одну из них?

 

Максим: Давай,  разберем  вопрос:  именно,  которые входят  в  Галактическую

федерацию  света  и  Межзвездный  Союз.  Приблизительно,  какое  количество

цивилизаций?

Ирина: Общее количество  цивилизаций  –  38  гуманоидного  типа.  Из них 11

входит в Галактическую федерацию света и 4 входят в Межзвездный Союз.

 

Максим: А  если  мы  говорим  о  тонкоматериальных  -   плазмоидных

цивилизациях?

Ирина: Их там существует больше двух тысяч.

 

Максим: Больше  двух  тысяч  цивилизаций,  которые  могут  называть  себя

плеядеанцами, да?

Ирина: Да. У них там разные уровни плотности, и постоянно еще открываются

новые миры.

 

Максим: То есть они даже еще не все изучены!?

Ирина: Нет.

 

Максим: Ребята,  большое вам всем спасибо. Мы вас всех любим, обнимаем.

Задавайте  нам  свои  вопросы,  пишите  в  группе  ВКонтакте.  Поддерживайте  нашу



группу. Потому что для нас ваша поддержка очень важна. Чем больше о нас народа

узнает,  тем  больше  осознанных  людей  появится  на  этой  планете,  и  мы  осознанно

сможем вместе с вами нести тот свет, который мы несем сейчас в проекте "Кассиопея".

Всех благодарим, обнимаем.

Ирина: Я всех благодарю за то, что вы были с нами и посылаю всем свет своей

любви. Передаю привет от ЛиШиони и МидгасКауса, который с нами не присутствует,

он  сейчас  у  другого  контактера.  Но  он  вам  всем  передавал  привет.  До  встречи  в

следующем прямом эфире.

 

Максим: Мы  рассчитываем  поддерживать  нормальную  традицию,  в

воскресенье в 8 часов мы будем стараться выходить в эфир, даже на 5-10 минут, если у

нас  будет  интернет,  и  если  не  будет  возможности  долго  общаться.  Если  что  -

приходите к нам в чат. Мы есть во всех социальных сетях. У нас есть чат в Телеграмме,

группа  в  Ватсапе,  Инстаграме,  Фейсбуке,  Одноклассниках,  Ютуб  канал.  У  нас

огромное количество ресурсов. Если хотите, приходите, присоединяйтесь. Ребята, всем

пока, до новых встреч.

 


